

Dienst an Heimat und Volk Generationen hindurch

leisten die Bauhener Nachrichten, die nunmehr mit Beginn des Jahres 1932 den



abschließen konnten. Im Strom und Wechsel der Zeiten haben die Bauhener Nachrichten viele Generationen begleitet und sind dadurch mit der Heimat und ihrer Bevölkerung aufs engste verbunden. Wir bitten, das während 1½ Jahrhunderten gefestigte Vertrauen und die in zahlreichen Fällen vom Vater auf den Sohn und Enkel übertragene Treue auch weiter zu erhalten und neue Freunde für die Bauhener Nachrichten zu werben.

Fernruf-Nummern
2951, 2952, 2953

Verlag der Bauhener Nachrichten
Geschäftshaus: Bauhen, Innere Lauenstr. 4

Probe-Nummern bereitwilligst und kostenfrei